ermín Cacho corre contra I cáncer infantil en Castell

TLETISMO

C. G.

cooperativa hortofrutícola 'El upo' viene organizando una sede actividades deportivas y lúcas, enmarcadas dentro de su jorda de convivencia anual. El éxide la prueba reina de este evenes palpable. Tanto que la carrecontará hoy a partir de las 9:30 oras, en su línea de salida, con as de 300 corredores.

Tendrá lugar en Castell de Feto, concretamente en la sede de propia cooperativa, y el trazado iscurrirá sobre un recorrido de 2,5 kilómetros en la categoría aboluta. Una vez salgan los atletas énior, harán lo propio las categoías benjamín, alevín, infantil, caletes y juveniles.

Esta tercera edición, la carrera se elebra con el lema 'Corremos conra el cáncer infantil' y contará con a presencia del exatleta y campeón olímpico en 1.500 metros en los Juegos de Barcelona '92, Fermín Cacho. Así mismo, entre los participantes inscritos destacan atletas muy conocidos en los circuitos de carreras populares, como es caso del jienense José Javier Olea, ganador de la anterior edición, además de corredores de clubes de atletismo granadinos y andaluces.

El dorsal para participar tiene

un coste de tres euros y la recaudación obtenida en todas las categorías será donada a la Federación Española de Padres de Niños con Cáncer. «Este evento deportivo está encaminado a fomentar los hábitos saludables y el consumo de alimentos que contribuyen a una buena calidad de vida. Dentro de nuestra responsabilidad social, como cooperativa, hemos querido poner nuestro pequeño granito de arena en la lucha contra el cáncer infantil, colaborando con esta asociación que realiza una gran labor social», afirmó el presidente de la cooperativa, Fulgencio Torres.

Organizadores

La prueba está organizada por la empresa especializada Cruzando la Meta y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Los Gualchos-Castell de Ferro, así como de las firmas Única Group, Cooperativas Agro-alimentarias de Granada, el club de fútbol UD Castell, el club ciclista Castell, Tratamientos de Alta Resolución Sergio Climent, Semilleros Saliplant, Sapiens Human y Seminis.

Además del atleta olímpico Martín Fiz periodistas deportivos como Paco González, Tomás y Susana Guasch han colaborado con la difusión de la carrera compartiendo su carácter solidario.

La RFEN estudia otorgar el ascenso a Segunda Nacional al Huétor Vega

La renuncia del Santa Eulalia en la categoría de bronce abre una puerta al equipo, que jugó la final del 'play off' ante el filial del Cuatro Caminos

WATERPOLO

E C. GUISADO

GRANADA. LA Real Federación Española de Natación estudia otorgar el ascenso a Segunda Nacional al Club Waterpolo Huétor Vega, gracias a una carambola que le puede beneficiar, por la renuncia del Santa Eulalia. Durante estos días se trabaja a buen ritmo en las oficinas de la RFEN, donde tratan de dar composición a las distintas categorías del waterpolo nacional. A estas alturas, la unión entre clubes o la renuncia a la categoría de algún equipo puede mover la tabla en División de Honor, Primera y Segunda Nacional.

En Primera, el Moscardó ha dejado libre su plaza al unirse con la Latina, lo que ha provocado que el descendido DN Portugalete conserve su plaza en la máxima categoría del waterpolo español. En la Segunda nacional, el caso es parecido. El club Santa Eulalia ha renunciado a jugar en la categoría ya que sus jugadores han causado baja para pasar a for-



Un instante del partido disputado ante el Cuatro Caminos. :: R. L. P.

mar parte del L'Hospitalet lo que, a falta de que se pronuncie oficialmente la RFEN, daría por salvado al descendido Cuatro Caminos, impidiendo el ascenso de su filial.

Cabe recordar aquí que el CW Huétor Vega se jugó el ascenso a la Segunda Nacional cediendo por un sólo punto ante el Cuatro Caminos 'B'. La imposibilidad de ascenso del filial, teniendo a su primer equipo una categoría superior, debe dar paso al siguiente clasificado. El Huétor Vega, en este caso. Se trata de la opción que estudia en estos momentos el gabinete jurídico de la RFEN y que una vez dé viabilidad comunicará al club granadino. En este caso, la decisión de la promoción a la categoría de bronce del waterpolo español quedaría en manos de club de Huétor Vega. El ascenso, ven dría a rubricar una campaña histó rica en la piscina de Inauca.